

CIRCUITO INTERIOR

POR COMO están tomando previsiones algunas áreas, es probable que a partir del **6 de marzo** se intensifique la vacunación en la **CDMX**.

CUENTAN QUE en días recientes comenzó una campaña para contratar a 600 voluntarios que laborarán tiempo completo durante al menos un bimestre.

SEGÚN ESTO, la batuta para integrar los equipos la lleva **Finanzas**, pero el personal será coordinado después por otras dependencias.

Y EL NÚMERO deja ver que los chalecos verdes planean mantener un papel protagónico en la campaña para que sea más eficiente que cuando comandaban los chalecos guindas.

MÁS MOVIDO, pues, y no sólo por los bailes en las filas de espera.

...

SI EN ENERO con sus 31 largos días no hubo respuesta del **Ayuntamiento de Naucalpan**, en febrero, ¡menos!

TERMINÓ EL mes y la administración de **Patricia Durán** sigue sin ofrecer algo tan básico, como el pago

de **predial** por internet.

EL ATRASO tiene emboscados a varios vecinos (por cierto, que no se olvide que pronto deberá llamárseles electores), pues aunque quisieran aprovechar los descuentos, no se animan a arriesgarse a contagios en las filas.

Y LO PATÉTICO es que hay ayuntamientos más pequeños que ofrecieron esta opción desde principio de año.

circuitointerior@reforma.com

